



Inverosímil, denuncia de amenazas de ministra Piña contra presidente del Senado, coinciden Monreal y Creel



Los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, salieron en defensa de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, luego de que Alejandro Armenta Mier, presidente de la Comisión Permanente, denunció que recibió presuntas amenazas desde el teléfono celular de la ministra.

“Yo conozco a la ministra y a pesar de que tenemos desencuentros institucionales normales, yo no le atribuyo que ella sea la que directamente esté confrontando a un miembro del Legislativo. No lo creo, es más yo considero que es una mujer impasible, y el senador (Armenta) es un hombre prudente”, expresó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado.



Señaló que lo que todos deben hacer es disminuir la pasión, porque no conviene mayor confrontación, no conviene estirar la liga de la relación institucional.

Aclaró que es solidario con el senador Armenta, por ser su compañero de bancada y presidente de la Comisión Permanente, “pero me resisto a creer que la ministra de la Corte haya hecho una amenaza directa al presidente. (...) No me parece una mujer de pleito, no me parece una mujer de encono”, puntualizó Monreal.

Por su parte, en entrevista por separado, el diputado Santiago Creel también descartó que la ministra Norma Piña esté detrás de los mensajes de WhatsApp que recibió el senador Armenta.

“Me parece muy remoto que pueda ser, no su dicho, sino quien haya hecho la llamada, alguien vinculado al Poder Judicial y particularmente a la ministra Piña. Pero ya aprovechando que estamos en esto, también le expreso mi solidaridad plena a la ministra Norma Piña por la conducción que ha llevado a la Suprema Corte de Justicia a ser un poder autónomo e independiente”, enfatizó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inverosimil-denuncia-de-amenazas-de-ministra-pina-contra-presidente-del-senado-coinciden-monreal-y-creel/>